

Bürgerturnverein Küssnacht und kantonale Turnveteranen Küssnacht

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom unerwarteten Hinschied von

Louis Gentizon

1946 – 2015

in Kenntnis zu setzen. Louis trat 1985 in die Männerriege des BTV ein und war ein aktiver Turner und Mitglied der kantonalen Turnveteranen.

Wir trauern um einen lieben Freund und treuen Kameraden. Er wird uns in guter Erinnerung bleiben.

Der Trauerfamilie entbieten wir unser herzliches Beileid.

Die Abdankung findet um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Küssnacht statt. Die Beisetzung erfolgt um 13.45 auf dem Friedhof Dorf.